

前沢四丁目

自治会だより

2017年8月9日発行 (17-3)

発行責任者：広瀬新平 (042-444-3539)

「トン汁、おいしかった」

炊き出し班班長 津久井淑子

初めての「トン汁作り」の役目を仰せつかりました。とにかく、70人分という想像もつかない材料を考えることから始まりました。

前日、6人の方と話し合い、しんめいスーパーで買い物。猛暑が続いたので参加者数が心配。運よく朝から涼しく、それぞれ前日から材料別に切って準備したものを大鍋に入れ、スムーズにできあがりました！

アルファ米とトン汁を食べてもらいましたが、お子さんから「トン汁が美味しかった(^^)」。本当に嬉しく安心しました。チームの若いお母様方がテキパキと作業してくださり、私は口だけの働き、片づけもアツという間。皆さんに感謝、感謝の一日でした。



(上2枚：トン汁、下：アルファ米)

楽しく訓練、初体験も

お子さんも16人参加ー防災訓練ー

7月23日、滝山公園野外訓練施設で自治会の防災訓練を実施しました。指導していただいた消防署やボランティアの人も含めて参加者は96人。お子さんはコスモス2班の協力もあり16人とたいへんにぎやかになりました。



ワッ！震度7体験

起震車で震度7体験（あっという間に終わった感じ）、マンホールの蓋を開けてスタンドパイプの使用方法、消化器訓練、車イス・担架・リヤカーでの搬送訓練、AEDの説明など充実した1時間半でした。



お兄ちゃんと車椅子



お母さんとリヤカー

親子で参加して

コスモス2班 保護者班長 後藤麻希

初めて九小地区班の活動として防災訓練に参加しました。人数は少なめでしたが、親子での参加が多く「地域で訓練を行っているのを知らなかった」という声もあり、自治会の防災訓練に関心を持ってもらえたと感じています。当日は起震車などなかなかできない体験をし、消火栓のことを初めて知った子もいました。豚汁も大変美味しかったです。副校長先生からもよい取り組みとのお言葉を頂いています。地域の方との交流にもなり、子供達にとって良い経験でした。

暑さを吹き飛ばせ！

夏祭り-8月26日(土)、27日(日)

第41回を迎える「前沢・滝山みんなの夏祭り」。滝山中央通りを借り切り2日間で8~10万人集める市内最大のイベントです。

昨年雨で中止の子供みこし、今年、前沢四丁目をぐるりと回ります。参加希望のお子さんは26日午後2時半までに会場受付を。お父さんたちによる見守り、警護もお願いします。



九小舞組
大江戸ダンス



1 昨年の「三世代舞まつり」から

久老連
カントリーダンス

■ 長寿お祝い品贈呈 ■

今年も自治会から敬老の日のお祝い品を贈呈します。対象となる方は、白寿(大正7年生まれ)、米寿(昭和4年生まれ)、喜寿(昭和15年生まれ)です。回覧板でお知らせください。

■ 80歳以上の方に「ふれあいプレゼント」 ■

- 障害者施設支援 -

80歳以上の方全員に自治会からささやかなお菓子の入った小袋をお贈りします。市内の障害者支援施設で製造したお菓子です。今年新たに80歳になられる方(昭和12年生まれ)や、昨年までに登録が漏れた方は、回覧板にご記入ください。

避難所を作ってみよう

9.3 西中で避難所運営訓練

大災害で自宅に住めなくなったときどうしますか。電気・ガス・水道が止まったときどうしますか。万一に備え、2年前から前沢四丁目を含む西中学校を避難所とする地域の自治会が共同で避難所訓練をしています。

今年の訓練内容は「食べる」「出す」「寝る」。参加者自らが「炊き出し訓練(アルファ米)」「簡易トイレ等の設置」「段ボールベッドの組み立て」等に挑戦します。

また、避難所に集合する際に、自治会ごとに「避難行動要支援者」の安否確認(声掛け)を実施します。

多くの方の参加をお願いします。

日時 9月3日(日) 午前9時

場所 つばき公園集合 ⇒ 西中学校

注意！ 町内で事件続発

7月12日、4地区で車上荒らしが発生しました。深夜、自宅敷地内に停めてあった車の窓ガラスを割られ、車内の貴重品を盗まれました。また、6月、つばき公園近くのアパートで夜、何者かが室内に侵入とみられる事件が起きています。十分お気を付け下さい。

★ 西中生の活躍

- ハンドボール部 男女とも東京都大会で優勝。8日からの関東大会で3位以内に入れば17日から沖縄での全国大会に。
- 水泳 高橋美波さん(1年)、100m背泳ぎで17日から鹿児島での全国大会に。

★ 東久留米フェアリーズ

8月4日からの全日本女子学童軟式野球大会に初出場。2回戦で栃木チームに惜敗。東久留米市内の小学生からなるこのチームには九小から5年生2人が選手として出場しました。